



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Danramil 19/Kuwarasan Menghadiri Musdes Penetapan Perubahan APBDesa Tahun 2023 Desa Gandusari

Agung widodo - KEBUMEN.FR.N.CO.ID

Jul 30, 2023 - 18:57



Komandan Koramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca Menghadiri Undangan Musyawarah Desa (Musdes) Dalam Rangka Penetapan Perubahan APBDesa TA. 2023 Desa Gandusari.

KEBUMEN- Komandan Koramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca menghadiri undangan Musyawarah Desa (Musdes) dalam rangka Penetapan

Perubahan APBDesa TA. 2023 Desa Gandusari yang bertempat di Balai Desa Gandusari, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah, Kamis (27/07/2023).

APBDes adalah anggaran pendapatan dan belanja desa yang telah disusun melalui musyawarah desa. Dalam APBDesa terdapat arah kebijakan pembangunan desa, dan kegiatan itu meliputi bidang penyelenggaraan pemerintahan desa, bidang pelaksanaan pembangunan desa, pembinaan kemasyarakatan desa, dan kegiatan pemberdayaan masyarakat yang akan dilakukan oleh pemerintah desa serta bidang penanggulangan bencana darurat dan mendesak desa.

Acara yang dimulai pada pukul 09.00 WIB dihadiri oleh Forkopincam Kuwarasan, Pj Kades Gandusari beserta perangkat desanya, Babinsa, pendamping desa, BPD, tim penggerak PKK Desa Gandusari dan Ketua RT/ RW se-Desa Gandusari.

Kegiatan yang diawali dengan pembukaan, sambutan sambutan, pemaparan Penetapan Perubahan APBDesa tahun 2023 oleh Sekdes, tanggapan dan dilanjutkan dengan penetapan oleh Wakil Ketua BPD.

Dalam sambutannya, Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nurharkanca mengharapkan kegiatan Musdes penetapan perubahan APBDesa tahun 2023 Desa Gandusari, dapat berjalan sesuai dengan yang diharapkan bersama.

Ia menambahkan, kepada para peserta Musdes bahwa sebentar lagi Desa Gandusari akan menggelar pesta demokrasi Pilkades antar waktu pada tgl 08 Agustus 2023 mendatang.

"Semua yang hadir disini atau masyarakat Desa Gandusari tetap menjaga kondusifitas yang aman dan damai," tegas Danramil 19/Kuwarasan, Kapten Inf Nurharkanca.

Editor : JIS Agung

Sumber : SSY'95Arm/Pendim